

DRAME

Un homme de 57 ans, Benoît Mihindou, a été retrouvé sans vie mercredi à bord de son véhicule, garé sur un terrain vague à Ndjelabola, un quartier du 2^e arrondissement de Lambaréné. Le corps portait des traces de violence. De quoi nourrir l'enquête ouverte sur instructions du parquet.

Page 10

FOOTBALL

A la suite de réserves de la Fécafoot sur l'âge du joueur Floris Djave, au lendemain de la qualification du Gabon, la CAF a décidé mercredi d'écarter notre pays de la CAN U23, le mois prochain. Un coup de massue totalement incompréhensible pour le camp gabonais qui a immédiatement fait appel.

Page

EXÉCUTIF

L'adoption de projets de lois en prévision des élections générales a constitué l'un des temps forts du Conseil des ministres présidé mercredi par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui a instruit ses ministres "de redoubler d'ardeur concernant la mise en œuvre des chantiers prioritaires".

Pages 4 & 5

AU MILIEU DES SINISTRÉS

Le président de la République Ali Bongo Ondimba, qu'accompagnaient le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze et plusieurs membres du gouvernement, était hier à Franceville, qui a essuyé lundi une tornade d'une intensité inédite, faisant par conséquent de nombreux sinistrés. Et c'est principalement au chevet de ces derniers qu'a voulu se rendre le chef de l'Etat. Une démarche fort appréciée par les concernés.

Page 2



POUR MOI QUOI...

C'EST une belle chute, autant qu'elle interpelle, pour ce petit papier d'humeur pondu par un écrivain de mon Premier grand quotidien : "Le diable se cache dans les détails". Pour n'avoir pas rempli avec le plus grand soin, la plus grande minutie, l'état civil de nos joueurs, ni même corrigé cette erreur lorsqu'elle est apparue, le secrétariat général de la Fécafoot a offert à nos frères de l'autre rive du Ntem une brèche dans laquelle ils se sont engouffrés. Et un argument – que nous avons beau jeu aujourd'hui de qualifier de biaisé – pour priver

nos U23 d'une qualification acquise de haute lutte sur le terrain, quoi.

Ouais, on sait que les matches ne se gagnent pas toujours uniquement sur les terrains. Ça peut aussi se jouer en coulisses où certaines accointances sont de nature à vous jouer un vilain tour. Il ne faut donc donner aucune prise à un adversaire qui l'aurait mauvaise après la défaite. Au point pour l'instance disciplinaire de la CAF d'aller exhumer une disposition dont l'application ici, en ce qui nous concerne, laisse perplexe.

Alors, moi, Makaya, je ne sais pas ce que donnera l'appel interjeté par notre fédération. Ce que je sais, en revanche, c'est que ça serait terrible de tuer ainsi dans l'œuf le rêve d'une génération. Surtout que celle-ci voyait dans cette qualification un clin d'œil du destin : se retrouver dans un mois dans ce même pays frère, terre d'un immense exploit réalisé, douze ans auparavant, par sa devancière. Nos U23 d'aujourd'hui auraient-ils fait aussi bien que ceux de 2011 ? Peu importe, au fond. Ils avaient, en tout cas, l'occasion d'écrire leur propre histoire, quoi.

...MAKAYA